

# あまおだ地域応援隊 大活躍！

## 9月3日、虎大朗 1名参加、8名の子ども



今日は子どもが8人も参加していて、みんなとても元気いっぱい、鬼ごっこで体も動かして、すごく楽しそうでした。みんなが、「〇〇ちゃん！」と自分の名前をたくさん呼んでくれたし、覚えてくれていた子もいて、嬉しかったです。子どもたちが笑顔で遊んでいる姿を見ると、私もすごく元気が出ました。子どもたちのパワーはすごいのだと改めて感じました。これからも継続的にイベントに参加して、いろんな子どもたちと仲良くなりたいです。

## 9月10日、虎大朗6名参加、4名の子どもが！



●初めての参加でとても緊張しましたが、虎大朗に来てくれた子ども達と一緒に勉強したり公園で遊んだりとても楽しい時間を過ごすことができました。今日はありがとうございました！  
●遊んであげると言うより遊んでもらってる感じで楽しかったです！また一緒に遊ぼうと言われて嬉しかったのでまたお手伝いに行きたいと思います😊今日はお疲れ様でした！ありがとうございました！！



●最初はあまり話せなかったけど、どんどん仲良く慣れているのを実感してとても楽しかったです！子ども達も楽しかったと言ってきて、また参加したいと思いました。



●最初は不安ばかりでしたが子どもたちから話しかけてくれたりしてくれ、帰る頃には不安なんてふっとなくなりました。子どもたちと色々な話が出来てすごく楽しかったです、♥️ありがとうございました！